
Gemeinde Mainhausen, Montag, 29. April 2013

Music-Camp für Jugendliche in den Sommerferien

Vom 8. bis 14. Juli 2013 findet für Jugendliche das diesjährige Music-Camp in Ernsthofen im Odenwald statt. Für interessierte Jugendliche aus dem Kreis Offenbach gibt es noch freie Plätze.

Insgesamt werden bis zu 50 Jugendliche aus der gesamten Kultursommer-Süd Hessen-Region unter professioneller Anleitung selbst Musik machen. Es wird getextet, komponiert, improvisiert, experimentiert, musiziert, gesungen und vieles mehr. Die Teilnehmenden können das auswählen, was ihnen zusagt, woran sie Interesse haben; sie können auch mehrere Bereiche ausprobieren. Es sind zudem kreative junge Leute gefragt, die Spaß daran haben, zu fotografieren, zu filmen und das Cover einer CD zu gestalten. Vorkenntnisse sind dazu nicht erforderlich.

Veranstalter sind die Jugendbildungswerke der Kreise Offenbach, Darmstadt-Dieburg, Bergstraße, Groß-Gerau und Odenwald, mit Unterstützung unter anderem des Kultursommers Süd Hessen 2013. Die Teilnahmegebühr beträgt 80 Euro inklusive Unterkunft und Verpflegung. Anmeldeschluss ist am 8. Mai 2013. Wer mitmachen oder genauere Informationen haben möchte, kann sich an Rita Jacoby vom Kreis Offenbach, Jugendbildungswerk, Telefon 06074/8180-5445, E-Mail r.jacoby@kreis-offenbach.de wenden.